
                         ２０１３．１．２４（木） 
 

                          議長：３回生 谷本健太  
                          書記：１回生 伊藤友菜 

代議員総会議事録 
 

 ＜会議内容＞ 
・学内の野良猫対策の進捗状況報告 
・学食アンケートを受けて、学食よりフィードバック 
・学生会代議員制度について 
・前期学生企画補助制度 報告 
・学校をよりよくしよう 議案提出審議      
 
【学内の野良猫対策の進捗状況報告】            担当：２回生 都築真子 
現在、瓜生山ねこの会では２３匹の猫の手術を予定しており、昨年末から１２匹の手術

が完了しています。残りの１１匹も今後、手術を進めていく予定。２～３月は週１回のペ

ースで実施、学内の野良猫の数が自然に減っていくことを目指していきます。 
                                 
【学食アンケートを受けて、学食よりフィードバック】  担当：不二家商事 上仲店長 
１１月の総会にて実施された「学食アンケート」を受けて、学食店長よりフィードバッ

クの報告がありました。アンケートの中でも多かった「唐揚げの質を改善してほしい」と

いう意見については現在改善されており、他の意見についてもそれぞれ対策を検討してい

ます。 
 今後は新メニューを考えつつ、レギュラーメニュー、タイムサービスなどの実施も企画

しています。 
                                
【学生会代議員制度について】                担当：議長 谷本健太 
新・旧代議員のどちらも参加だったことから、議長 谷本健太より学生会代議員制度の

説明がありました。 
旧代議員のみなさん、１年間お疲れさまでした。新代議員のみなさんはこれからの学生

会がより良いものになるよう、次回からよろしくお願いします。  
 
【前期学生企画補助制度 報告】              担当：２回生 山口真美 
去年、代議員総会で補助金の施行が可決された５つの企画より、終了報告が行われまし

た。対象企画は下記の通り。（詳細は別紙参照） 
①『Scope展』 
②『カミハテ商店』 



③『ホスピタルアートプロジェクト HAPii＋Jr.２０１２』 
④『GSKKのいきもの展』 
⑤『「ファッション３.０」展覧会 成美・水野ゼミ』 
 
【学校をよりよくしよう 議案提出審議】         担当：木村公美 稲垣有理 山口真美 
 学校をよりよくしようということで提出された議案は下記の３つです。 
① 大学施設利用時間の延長 
② ピロティ横の至誠館のエレベーターへ繋がる入口の屋根の設置 
③ 貸し出し自転車制度 
           （詳細は別紙参照） 

 
 ①②の議案を学校に提出するかどうか、また③を実行するかどうか、という３つの議案

について多数決をとりました。 
    総数 ７９人     全体の３分の２である５２人以上で可決となります。        

 
                  賛成人数           

  大学施設利用時間の延長       ６２人          可決 
  屋根の設置             １３人          否決 
  貸し出し自転車制度         ４２人          否決 
 
 以上の結果でしたので、①大学施設利用時間の延長についての議案は学校側に提出する

ことに決定しました。 
 
【代議員総会実施日変更のお知らせ】 
 今回までの代議員総会は毎月第４木曜日に実施していましたが、代議員の学生のみなさ

んの専門科目のない火曜日に変更してはどうかと議長の谷本健太より提案したところ、多

くの学生が賛成だったので今後の代議員総会は毎月第４火曜日に実施することに変更にな

りました。 
 
 
【次回会議】 
３月２６日火曜日 18：00～  

 


